
In einigen Behörden können Rechnungen schon vereinfacht über die Nutzung eines QR-
Codes bezahlt werden. Die Eingabe einer IBAN oder einer Rechnungsnummer ist hierfür 
nicht mehr notwendig. Vielmehr kann der QR-Code schnell und unkompliziert eingelesen 
werden.  
 
Vor diesem Hintergrund rege ich an, dass die Stadtverwaltung die Einbindung solcher QR-
Codes prüft und damit einen Beitrag zu mehr Bürgerfreundlichkeit leistet.  
 
 
gez. Dr. Silke Burkert 
stellvertretende Vorsitzende 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


